



Nombre de alumno: Cristian Sebastián Hernández Gordillo

Nombre del profesor: Ana Gabriela

Nombre del trabajo: súper nota

Materia: fisiología de la reproducción 😊

Grado: 3

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de junio de 2022.



Fases del parto

En cuanto a las etapas podríamos decir que el proceso de parto tiene tres etapas bien definidas: • dilatación del cérvix, • nacimiento del ternero, • expulsión de la placenta. Fase de dilatación, Fase de expulsión, Fase de alumbramiento.

1



Cuidados De La Madre Y Del Recién Nacido

CUIDADOS EN EL NEONATO Inmediatamente después del parto hace falta tener en cuenta 2 factores muy importantes para el estado de salud del ternero la respiración y el ombligo. **CUIDADOS EN LA MADRE** La madre se encuentra generalmente muy agotada después del parto por lo que requiere un cuidado muy particular.

2

Puerperio

El útero después del parto sufre modificaciones macroscópicas y microscópicas, hasta alcanzar las características de un útero no gestante, lo cual lleva de 30 a 45 días. Al mismo tiempo que el útero reduce su tamaño, el endometrio sufre un proceso regenerativo para estar en condiciones de albergar una nueva gestación.

3

Retención de la placenta

FEs común en bovinos, en específico en vacas lechera. En el bovino las membranas fetales son expulsadas fisiológicamente dentro de las primeras 12 hrs. después del parto. **CAUSAS** Casos prematuros o abortos. Cesáreas. Desnutrición. Deficiencia de minerales. Deficiencias y trastornos hormonales. Enfermedades infecciosas.

4

Distocia

El animal se encuentra incómodo, no acude a comer, se levanta y se tumba, y pierde el tapón mucoso. **EXAMEN OBSTÉTRICO, GRADO DE DILATACIÓN DEL CUELLO DEL ÚTERO, TORSIÓN DE CUELLO DEL ÚTERO.**

5

Resolución de distocia

Maniobras obstétricas Mutación Extracción forzada Fetotomía Operación cesárea Mutación, **TRATAMIENTO** Cualquier tipo de tratamiento debe conducir a la restitución de la hebra a un estado reproductivo útil, lo más pronto posible, prevenir las complicaciones secundarias y mejorar el estado general del animal.

6

Cervix

Estructura cartilaginosa de tres anillos que sirve como punto de referencia en palpación del aparato reproductor y sirve para conectar el útero con la vagina. En la gestación se produce un gel viscoso que se conoce como tapón de Warthom que impide el paso de gérmenes al producto o gestación nueva.

7

Anomalías de cérvix

Cervix bifido Una de la anomalías es el cérvix bífido tiene dos conductos los cuales pueden ser o no funcionales y van a presentar dificultades al parto impidiendo la dilatación. **Causas congénitas:** Aplasia e infantilismo aplasia segmentaria, quistes congenitos, oviductos accesorios.

8

conclusión

este trabajo me ayudo a enriquecer mi conocimiento por ejempló sobro las faces del parto que nos menciona que son tres, los cuidados del becerro y de la vaca después de lo anterior, nos habla sobre el cervix y de sus tipos de enfermedades y causas, este en bovinos tiene de tres a cuatro anillos algunos mas marcados que otros. con esto concluyó mi trabajo gracias.

bibliografía

antologia uds , medicina veterinaria, rescatado 06/07/22